

ASSOCIATION

# « Nous nous devons de préserver la dignité de la pauvreté »



La présidente des Équipes Saint-Vincent de Saint-Quentin, Marie-Laure Ringler, range un livre.

Les Équipes Saint-Vincent ne sont pas la plus connue des associations caritatives mais œuvrent au quotidien. Elles organisent une brocante ce week-end.

Les Équipes Saint-Vincent de Saint-Quentin attendent de nombreux visiteurs pour leur brocante ce samedi, de 10 h 30 à 16 h 30, à la cité de la solidarité. « L'argent récolté par la brocante va permettre d'offrir des pique-niques pour des mamans et jeunes enfants en difficulté durant tout le mois de juin. Un partenariat sera passé avec plusieurs boulangeries », indique la présidente, Marie-Laure Ringler.

Cette dernière est une ancienne agent immobilière qui s'est reconvertie dans l'associatif. Depuis le 31 août 2021, elle préside les Équipes Saint-Vincent de Saint-Quentin. Cette antenne de l'association, dans l'Aisne, a été créée il y a 85 ans et possède une particularité, elle est composée de huit personnes, uniquement des femmes. « Actuellement, nous recherchons de jeunes

bénévoles dynamiques pour trier les vêtements et faire le ménage, même pour une journée. »

Équipes de Saint-Vincent existe depuis plus de 400 ans et vient en aide en particulier aux femmes et aux enfants, mais aussi aux hommes. « Nous sommes au cœur de la souffrance et nous nous devons de préserver la dignité de la pauvreté. »

### Une brocante par mois pendant fête

« Beaucoup d'associations ne vivent que de dons, ce n'est pas le cas des Équipes Saint-Vincent de Saint-Quentin qui sont accompagnées fi-

nancièrement par la Ville », souligne Marie-Laure Ringler. L'association est à la recherche d'électroménager, de jeux de société et de vêtements plus modernes. « Généralement, on reçoit des habits vieillot. On a besoin en particulier de baskets et de joggings. » Tous les produits (vêtements, literie, livres, meubles...) seront en vente à partir de 50 centimes, ce samedi 7 mai. « L'idée est de continuer les brocantes durant tout l'été, une fois par mois, jusqu'à septembre », conclut Marie-Laure Ringler. ■

Clément Poulet

Chemin du Lehaucourt, cité de la solidarité, à Saint-Quentin.

L'association est ouverte du mardi au vendredi, de 13 h 30 à 17 heures.

La brocante est ouverte ce samedi de 10 h 30 à 16 h 30.

### Qui était Saint-Vincent ?

Il était une figure de la spiritualité et de l'apostolicité du catholicisme français du XVII<sup>e</sup> siècle. Il a œuvré tout au long de sa vie pour lutter contre la misère matérielle et morale. C'était aussi un homme politique qui a notamment conseillé le roi Louis XVIII.